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Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da 

Mesa, ao Prefeito de Belo Horizonte, ao Secretário Municipal de Governo, ao 

Secretário Municipal de Meio Ambiente e ao Secretário Municipal de Política Urbana, 

pedido de informação sobre a notícia de suposta supressão de diversas 

árvores no entorno do Mineirão, na Pampulha, para realização de etapa da 

"Stock Car" em Belo Hporizonte.  

Sobre o tema, há notícias na imprensai de que se busca realizar 

corrida de Stock Car a ser realizada em agosto de 2024, inclusibe conforme já 

informado pelo Presidente da Confederação Brasileira de Automobilismo'. 

Contudo, há denúncias de que o referido evento busca homologação 

junto aos órgãos públicos, e que intenciona suprimir até 160 (cento e sessenta) 

árvores no entorno do Mineirão. Afinal, as informações são de que não seria 

realizada apenas a corrida em si, mas também um festival gastronômico, shows 

musicais e diversos eventos correlatos. 

Nesse sentido, para além da possível supressão de grande número de 

árvores para o evento, também haveria grande ruído, trânsito intenso e acúmulo de 

resíduos na região, o que é uma das maiores preocupações dos moradores do 

entorno do Mineirão. 

1 	https://www  itatiaia.com.br/editorias/motor/2023/09/18/empresario-detalha-projeto-para-belo- 
horizonte-receber-etapa-da-stock-car 

2 	https://autopapo.uol.com.br/curta/stock-car-belo-horizonte-2024/  
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Portanto, para apurar a situação em questão, solicito as seguintes 

informações: 

A realização da corrida de "Stock Car" foi autorizada pela 
Prefeitura de Belo Horizonte? Em caso positivo, houve 
manifestação favorável da Secretaria Municipal do Meio 
Ambiente? E da Secretaria Municipal de Política Urbana? 

O projeto desenvolvido por técnicos da Stock Car, para a 
realização de evento da Stock Car, foi apresentado e discutido 
com a comunidade do entorno do Mineirão, que já sofre com os 
diversos eventos rotineiros na região? 

O projeto da infraestrutura necessária para a corrida da Stock 
Car impacta na geometria das vias do entorno do Mineirão? 

iv. O projeto da infraestrutura necessária para a corrida da Stock 
Car impacta na arborização do entorno do Mineirão?: 

v. Caso positivo, quantas árvores serão impactadas com poda ou 
supressão para a realização do evento? 

vi. Em caso positivo, solicitamos que relacionem as espécies, 
informando se são árvores de pequeno, médio ou grande porte, 
bem como a intervenção prevista (poda ou supressão). 

vii. Quais as medidas mitigadoras dos impactos estão previstas 
para a possível implantação do projeto? Detalhar medidas 
mitigadoras relativas aos impactos sonoro, no trânsito e geração 
de resíduos pós evento. 

Belo Horizonte. 01 de dezembro de 2023. 
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